Abre dólar en 12.98 pesos a la venta (El Reforma 14/09/10)

Abre dólar en 12.98 pesos a la venta (El Reforma 14/09/10) La moneda nacional ha salido bien librada de los temores por la desaceleración en Europa y Japón. Foto: Archivo En el AICM, el dólar se compra en 12.28 y se vende en 12.90 unidades Ernesto Sarabia Ciudad de México (14 septiembre 2010).- A pesar del resurgimiento de las inquietudes por una nueva recesión, la desconfianza en Europa y el deterioro industrial de Japón, la moneda mexicana ha salido bien librada en el inicio del día. En el mercado de menudeo, el dólar de Estados Unidos se compra en 12.58 pesos en Banamex y se vende en 12.98 unidades, para obtener un beneficio de cuatro centavos con relación al cierre de ayer. Del mismo modo, en las ventanillas de BBVA Bancomer, la divisa estadounidense se vende tres centavos más barata que en la sesión anterior, al cotizar en 12.89, y comprase en 12.62. En las instalaciones de la terminal del aeropuerto capitalino, la moneda americana se adquiere en 12.28 y se ofrece en 12.90, esto último, 1.4 por ciento menos que el lunes pasado. Si bien el mercado ha recibido algo de respiro con el aumento de las ventas en Estados Unidos, cuya variación fue de 0.4 por ciento en agosto contra 0.3 por ciento esperado, los inversionistas se encuentran preocupados por las nuevas señales del freno en la economía global. Además, el crecimiento de las ventas de menudeo en Estados Unidos era algo esperado ante el regreso a clases. En Alemania, los problemas de liquidez de su sistema financiero y las deudas en general han 'golpeado' la confianza, provocando que ese indicador, en septiembre, se colocara en 4.3 puntos, lo que contrasta con los puntos previstos, en zona positiva, por los especialistas. Otra economía de suma relevancia para el crecimiento mundial, Japón, en julio pasado sufrió una caída de 0.2 por ciento en el ramo industrial. Por otro lado, especialistas de la consultora Metanálisis recordaron que ayer el tipo de cambio tuvo la fuerza para romper con el promedio móvil de un mes y deja señales de una mayor apreciación a los 12.78-12.82 pesos como próximo objetivo. Con el movimiento de la jornada previa se confirmó la expectativa de fortaleza para la moneda mexicana según las líneas de tendencia, y se une al rompimiento del promedio móvil de un mes y al índice de fuerza relativa. Sin embargo, alertaron, el cierre en 12.848 deja algunas posibilidades de un repunte para el dólar, por lo que se sugiere precaución si vuelve sobre los 12.956, pues que podría indicar un cambio de tendencia.